

2021. 7. 15

10:00

ペリエ千葉における新型コロナウイルス感染者の発生について

ペリエ千葉 ストリート2「アズール バイ マウジー」に勤務するアルバイトスタッフ1名の新型コロナウイルス感染が7月14日（水）に確認されました。

当該スタッフは7月10日（土）に勤務し、7月11日（日）以降は勤務を停止しております。

上記を受け、お客さまの安全を第一に考え、保健所の助言をいただきながら、当該ショップおよび施設内共用部分の消毒作業を実施し、終了しております。

ペリエ千葉 ストリート2「アズール バイ マウジー」は、7月14日（水）臨時休業しておりましたが、7月15日（木）10:00より営業を再開いたしました。

ペリエ千葉においては、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、お客さまとスタッフの安全に配慮し、当該スタッフについても、勤務前の検温等の体調管理、マスク着用、手洗い・手指消毒の徹底を行っておりましたが、今後も関係各所と連携を取り、感染拡大の防止、および予防対策に取り組んでまいります。

お客さまにはご心配をおかけいたしますが、今後もみなさまに安心してご来館いただけるよう、新型コロナウイルスの感染防止対策に取り組んでまいります。